

4.009. Mozartfeier in Groß-Lüsewitz

1 Blatt

Anlässlich des 201. Geburtstages von Amadeus Mozart veranstaltete der Betriebschor in Groß-Lüsewitz eine gelungene Mozartfeier. Der Chor brachte unter der Leitung von Herrn Dr. Engel jun. in sehr exakter Weise Kanons zum Vortrag, die mit großem Einfühlungsvermögen gesungen wurden; es kamen weiterhin Werke für Klavier und Flöte zum Vortrag. Anerkennung fanden auch die Einzelvorträge der Kollegin Eigenbrod und des Kollegen Tieseler. Die Werke und das Leben von Mozart wurde in Ausführungen von Herrn Dr. Engel sen. gewürdigt. In schlichten fesselnden Worten wurden nicht nur die unsterblichen Werke und Leistungen von Mozart aufgeführt, sondern der Redner ging besonders auf die den Künstler umgebenden Verhältnisse seiner Zeit ein. Die engenden Zustände des Mittelalters und das erste Aufleuchten des Freiheitsdranges des aufkommenden Bürgertums wurde als äußerer Rahmen für das Schaffen Mozarts zugrunde gelegt. Der gute Besuch der Veranstaltung und die gute Aufnahme der Darbietungen bewiesen, daß auch auf dem Lande, besonders in einem solchen wissenschaftlichen Institut wie Groß-Lüsewitz, durchaus ein Bedürfnis für derartige Feierstunden besteht. Sie sind umso höher zu werten, wenn sie von den Mitarbeitern des Betriebes selbst veranstaltet werden. Für die viele Mühe und Arbeit bei der Einstudierung der Vorträge gebührt den Mitwirkenden der Dank der Zuhörer.

(Auer)